

Gampel. – eing.) Der Verein Tandem 91 (www.tandem91.ch) lädt an diesem Samstag, 29. August, die Oberwalliser zum Tag der offenen Tür ein.

Der Verein leiht im Oberwallis kostenlos Spezialvelos aus. Behinderte und Senioren können die Velos einfach in Gampel abholen und eine Tour in der idyllischen Rhoneebene unternehmen. An diesem Samstag, 29. August, lädt Tandem 91 die Oberwalliser zum Tag der offenen Tür ein. Ab 11.00 Uhr bis in den Spätnachmittag können Interessierte die Spezialvelos Probe fahren. Eine Kantine sorgt für das leibliche Wohl und auch für musikalische Unterhaltung ist gesorgt. Der Erlös der Kantine geht dank freiwilligen Helferinnen und Helfern vollumfänglich an Tandem 91. Sind Sie unsicher, ob Tandem 91 ein passendes Spezialvelo für Sie oder für Bekannte hat? Der Tag der offenen Tür bietet die Gelegenheit, Verein und Spezialvelos

Tag der offenen Tür

Tandem 91

kennenzulernen. Tandem 91 bietet momentan über 60 Spezialvelos an. Das Ziel: Möglichst für jede und jeden ein passendes Spezialvelo anzubieten, damit alle an Ausflügen teilnehmen können, von denen sie sonst not-

gedrungen ausgeschlossen sind. Behinderte und Senioren – allenfalls mit Begleitpersonen – können die Spezialvelos einfach in Gampel abholen und losfahren. Besondere Kenntnisse braucht es keine, Eigenheiten der Spezial-

velos werden bei einer kurzen Testfahrt demonstriert. Seit dem März 2006 besteht Tandem 91 als Verein. Feste Regeln und Strukturen sichern, dass immer wieder neue Menschen die Ideen von Tandem 91 umsetzen. Heute zählt Tandem 91 bereits über 220 Mitglieder, darunter viele Institutionen für Behinderte sowie die umliegenden Gemeinden, Wohn- und Altersheime. Tandem 91 ist staatlich als wohltätige Institution anerkannt. Entstanden ist Tandem 91 im Jahr 1991. Anlässlich der 700-Jahr-Feier der Eidgenossenschaft wurden zwei Rollfiets und ein Combi-Tandem zur Verfügung gestellt. Da sich niemand in der Region bereit erklärte, diese Fahrräder auszuleihen und zu warten, gründeten zwei befreundete Familien den Veloverleih Tandem 91. Im Laufe der Jahre konnten weitere Spezialvelos angeschafft werden und es entstand ein Netzwerk aus Freiwilligen und Institutionen.



Tandem 91 lädt am Samstag zum Probefahren ein.

Foto zvg

27.8.09